



*Der Herr ist mein Hirte,
mir wird nichts mangeln.*

Psalm 23

HERZLICHEN DANK

Die vielen Zeichen der Anteilnahme, die wir beim Abschied von

Hilda Käser-Gubler

erfahren durften, haben uns tief berührt. Es ist schön, in den schweren Stunden des Abschiednehmens Trost und Mitgefühl zu erfahren und sich in der Trauer nicht allein zu wissen.

Wir danken herzlich für die schönen Blumen, die zahlreichen Spenden, die schriftlichen und mündlichen Beileidsbezeugungen sowie für die Teilnahme an der Trauerfeier.

Ein besonderer Dank geht an Frau Pfarrerin Kati Rechsteiner, welche mit viel Einfühlungsvermögen die Trauerfeier gestaltete. In unseren Dank einschliessen möchten wir auch Herrn Pfarrer Christhard Birkner für seine langjährige seelsorgerische Begleitung sowie Herrn Dr. Stephan Ebnöther für seine langjährige medizinische Betreuung. Zudem danken wir den Teams des Spitals Bülach sowie des Pflegezentrums Bächli in Bassersdorf für die umsichtige Pflege in den letzten Wochen und Tagen.

Und ein herzliches Dankeschön geht an alle Menschen, die unserer Mutter in ihrem Leben mit Liebe und Achtung begegnet sind.

Wir werden dich nie vergessen!

Bülach/Glattfelden, im Mai 2022

Sandra und Roland Käser